
Herr Dr. Weber stellt fest, dass immer mehr Kindergartenplätze benötigt werden. 
Dementsprechend werden auch mehr Erzieher/innen benötigt.  Daher möchte die CDU-Fraktion 
den Stellenplan der Stadt Radevormwald auch dahingehend erweitert wissen, dass in Zukunft 
auch Erzieher/innen die Möglichkeit gegeben wird, ein Anerkennungsjahr in den städtischen 
Kindergärten durchzuführen. Die Verwaltung wird gebeten, dies entsprechend umzusetzen.  
 
Herr Nipken sagt zu, dies im nächsten Haushaltsjahr einzuführen. 
 


